
 

证券代码： 300208                             证券简称：*ST 中程 

青岛中资中程集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                     编号：2024-001 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2024 年 5 月 15 日 (周三) 下午 15:00~16:30 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事长兼总裁杨纪国 

2、独立董事韩斌 

3、财务总监郭陆鹏 

4、董事会秘书赵子明 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、很遗憾今年公司戴星带帽了，作为投资者，希望公司尽

快摆脱困境。后续如有预防退市的措施（比如重整等），请尽快

实施，时间紧迫，别不够。 

投资者您好：感谢您对公司的支持与建议。 

2、请问各位领导，园区有新的企业意向入驻吗？招商工作

是否取得实质性进展。 

投资者您好：相关招商进展如有签订入园协议等，公司将及

时进行公告，感谢您的提问。 

3、公司 BMU 镍矿在 2024 年二季度有进行开采和销售吗 

投资者您好：2024 年一季度至今，印尼 BMU 子公司镍矿暂

未进行开采及销售，感谢您的提问。 

4、请董秘介绍下，要招商而且是招有效益高的企业，现在



 

有进展吗 

投资者您好：公司将积极进行招商引资，感谢您的提问。 

5、请问杨董事长，公司目前的收入来源是什么？镍矿开采

未批，园区招商没动静，公司是打算放弃了吗。 

投资者您好：公司 2024 年一季度的主要收入来源于印尼的

土地出租、矿渣处理、物业服务、建造业务等；公司将努力进行

招商引资，感谢您的提问。 

6、三年的印尼釆矿额度申请进展如何？预计什么时候可以

开始采矿？ 

投资者您好：截至目前，印尼 BMU镍矿 2024年度的 RKAB额

度尚未获得批复，感谢您的提问。 

7、麻烦问下，公司印尼 BMU 镍矿的 1 季度产量是多少？销

售额是多少？ 

尊敬的投资者您好：公司 BMU 镍矿在 2024 年一季度未进行

开采和销售。感谢您的关注。 

8、各位中程的领导好请问截止 5 月初 1.2024 印尼 bmu 镍

矿的采矿指标是否有出，数量为多少？2.ipc 煤矿勘察报告是否

已有，或者已经开始采掘？3.园区 psdi 煤电厂是否采购自有煤

矿？4.2024mss 二期工程是否有动工计划？5.针对二级市场*st

的情况，贵单位领导是否有提振中小投资者的信心的措施或者上

市公司是否有资产注入的可能性？ 

投资者您好：1、截至目前，印尼 BMU 镍矿公司 2024 年的

RKAB 额度尚未获批；2、IPC 煤矿未完成区域勘探工作，也未进

行开采；3、公司未向燃煤电厂项目销售煤矿；4、截至目前，公

司没有收到 MSS的二期启动计划；5、公司 2024年经营计划，已

在年报中进行了披露，重点围绕：做好印尼园区入园企业 MSS镍

电项目一期收尾工作，提升园区招商运营管理水平，妥善处理菲

律宾光伏项目减少公司损失，全员降本增效优化资源配置等方

面，推进经营管理各项工作。您提及的方案公司会认真进行研究，



 

感谢您的提问。 

9、业绩什么时候可以盈利？ 

尊敬的投资者您好：公司业绩情况敬请关注公司定期报告及

业绩预告，感谢您的关注！ 

10、请公司领导解释说明为什么会考虑大额减值计提的

81,955.50 万元?是否存在财务洗澡的迹象? 

尊敬的投资者您好：公司基于菲律宾项目现状，在年审期间

聘请第三方评估机构对菲律宾项目形成的应收账款和合同资产

进行了评估减值测试，根据评估结果，公司计提了相应的减值准

备，不存在主观调节利润的情形。感谢您的关注！ 

11、截止当前，股东人数？ 

投资者您好：截至 2024 年 5 月 10 日，公司股东人数约为

2.8万户左右，感谢您的提问。 

12、公司什么时候可以盈利？ 

尊敬的投资者您好：公司业绩情况敬请关注公司定期报告及

业绩预告，感谢您的关注！ 

13、青岛中程目前在印尼的工作人员共有多少人？ 

尊敬的投资者您好：截至目前，公司在印尼工作的中方员工

有 70人，印尼员工 327人。感谢您的关注！ 

14、想详细了解一下 2024 年一季度的总收入主要包含什么，

成本都有哪些？麻烦具体一点。另外公司的高层对 2024 年的年

收入的目标是多少？青岛城投借款用途在哪些方面？投资哪些

领域？ 

尊敬的投资者您好：2024 年一季度收入和成本主要来自印

尼园区土地出租、矿渣处理业务，此外还有少部分建造业务和物

业服务业务。2024 年的收入情况敬请关注公司定期报告及业绩

预告。青岛城投借款主要用于补充公司流动资金。感谢您的关注！ 

15、你好！公司有通过重整重组的方式来解决公司目前的债

务计划吗？公司净资产是负值，如果不通过重整解决，公司还有



 

其他的方式解决每股净资产为负值，避免退市风险吗？ 

投资者您好：目前公司未收到相关方提出的具体重组方案；

消除退市风险，根据《深圳证券交易所创业板股票上市规则》的

相关规定，需结合公司被实施退市风险警示后，股价面值及首个

会计年度营业收入金额、净资产金额、审计报告类型及内容、董

事审议情况等条件综合进行判断。请您以公司相关公告为准。感

谢您的关注。 

16、公司已经带星 ST 了，股价已经这么底了，大股东有没

有增持回购公司股票？ 

投资者您好：公司目前未收到大股东相关计划的通知，请您

以公告相关公告为准。感谢您的提问。 

17、海外矿产情况说明 

投资者您好：公司收购了 IPC煤矿 76%的股权、BMU镍矿 49%

的股权及 31%股权的受益权、Madani 镍矿 95%的股权、ASM 石灰

石矿 100%的股权。目前，除 BMU镍矿 2023年进行采销外，公司

对其他矿产均未进行开采及销售。矿权的相关情况及可能面临的

风险，公司已在《2023 年年度报告》中详细披露，请您关注，

感谢您的提问。 

18、您好。节选之审计报告，其中列明了公司存在可能导致

持续经营能力重大疑虑的几个重大不确定性。消除隐患，恢复持

续经营能力的阻碍，是您的主要工作。请问：如何解决以上问题，

您有哪些具体举措，24 年待您青岛中程实现什么样的经营目

标？ 

投资者您好：青岛中程 2024年的经营计划已在《2023年年

度报告》中予以披露，2024 年，公司拟重点围绕：做好印尼园

区入园企业 MSS镍电项目一期收尾工作，提升园区招商运营管理

水平，推进矿权维护工作等，妥善处理菲律宾光伏项目减少公司

损失，全员降本增效优化资源配置等方面，推进经营管理各项工

作。感谢您的提问。 



 

附件清单（如有） 无。 

日期 2024-05-15  

 


